



www.ecolereflexotherapie.ch
info@ecolereflexotherapie.ch



Les 10 ans de l'ERR



Bonjour,

Une fête a eu lieu ce samedi à Yverdon, réunissant le comité, les enseignantes et collaboratrices administratives de l'école, quelques membres du comité et de l'association, dont sa présidente et d'anciennes étudiantes, fières de leur certificat. Deux membres fondatrices de la première association d'infirmières réflexologues et de la première école AGIR étaient parmi nous.

Ce fût une belle soirée, faite de retrouvailles, de souvenirs partagés, de beaux fous rires et d'énergie positive dirigée vers l'avenir et les nouvelles perspectives.

Merci à toutes les personnes présentes, à celles excusées qui ont envoyé leurs bonnes pensées, à celles qui nous ont offerts de petits et grands cadeaux, à notre association professionnelle, bref aux personnes ayant soutenu ce joli processus d'une façon ou d'une autre.

Un merci tout spécial à l'équipe de l'ERR pour l'organisation de cet événement et plus largement pour son investissement durant toutes ces années.

Merci aussi à celles qui ont œuvré depuis les débuts d'AGIR (1991), assuré la transition vers l'ERR (dès 2013), fait vivre cette structure au fil de ces 10 dernières années, permis la remise à ce jour de 617 certificats et 729 attestations de formation continue.

Myriam Urfer
Présidente du comité ERR

